



NOTA DE PRENSA 063-2017/RA

Congresista Richard Arce invoca a autoridades y ciudadanos a enfrentar la violencia contra la mujer

- ✓ *La violencia de género será uno de los primeros problemas que verá durante su semana de representación en Apurímac, que se inicia, mañana miércoles 25 de octubre.*
- ✓ *Hoy se encuentra en Tarapoto, en la Sesión descentralizada de la Comisión de Presupuesto, del cual es miembro titular.*

El congresista Richard Arce empezará su semana de representación en Apurímac en la ciudad de Andahuaylas, teniendo como una de sus primeras actividades, una reunión con la Dra. Carmen Sierra Frisancho, Fiscal Titular de la Primera Fiscalía Civil y de Familia de Andahuaylas, para obtener de primera fuente un diagnóstico sobre los casos de violencia contra la mujer, cuáles son las dificultades que enfrenta y de qué manera se puede ayudar desde el Congreso.

“No podemos permanecer con los brazos cruzados, sabiendo los altos índices de violencia de género, que afecta a alrededor del 80% de la población femenina en Apurímac. Es necesario que las autoridades de la región enfrentemos este problema con medidas concretas, pero también sumando esfuerzos con la ciudadanía” señaló el parlamentario apurimeño.

La atención a las ciudadanas y ciudadanos andahuaylinos será otra de sus actividades en la ciudad Chanca y que se realizará en su nuevo Oficina de Enlace que será inaugurado el jueves 26, en la tarde.

“Es nuestro deber como congresista llevar al parlamento las demandas de nuestro pueblo, y que mejor que escuchar directamente a las ciudadanas y ciudadanos aprovechando nuestra semana de representación, y con la finalidad de mantener esa comunicación y hacer la recepción más directa, hemos decidido instalar una oficina de enlace también en Andahuaylas, además de la oficina que ya contamos en Abancay” señaló el congresista Arce.

Además de visitar la ciudad de Andahuaylas, el parlamentario visitará la provincia de Chincheros, el jueves en la mañana, para reunirse con el alcalde del distrito de Ranracancha, Marino Alfaro y visitar la I. E. Virgen Inmaculada Concepción.

Finalmente, el viernes 27 de octubre, el congresista Arce estará en Abancay, para reunirse con el Fiscal Anticorrupción de Apurímac, el Dr. Wilber Aguilar Vega, para dialogar sobre los avances y dificultades de los diferentes casos de corrupción que involucra a las autoridades y ex autoridades de la región.

“La lucha contra la corrupción es un compromiso y un eje de trabajo en nuestra labor como congresista. Si queremos recuperar la confianza de la gente es necesario impulsar una lucha frontal contra esta epidemia que afecta los recursos públicos y la calidad de vida de nuestra población”.



ACTIVIDADES PARA SEMANA DE REPRESENTACIÓN

MIÉRCOLES 25 - ANDAHUAYLAS

- Entrevista con medios de Andahuaylas
- Reunión con la Dra. Carmen Sierra, responsable de la Primera Fiscalía Civil y de Familia de Andahuaylas

JUEVES 26 – CHINCHEROS Y ANDAHUAYLAS

Chincheros (mañana):

- Premiación del I Concurso de Relatos Escritos. I.E. de Primaria Virgen Inmaculada Concepción. Distrito de Ranracancha
- Reunión con alcalde del distrito de Ranracancha, Marino Alfaro Mallma.

Andahuaylas (tarde):

- Inauguración de la Oficina de Enlace de Andahuaylas. Dirección: Pedro Casafranca 599, Andahuaylas.
- Atención a ciudadanos y ciudadanas

VIERNES 27- ABANCAY

- Reunión con el Fiscal Anticorrupción de Abancay
- Reunión con madres del Programa Nacional Cuna Más

Lima, 24 de octubre de 2017

Se agradecerá el apoyo en su difusión

**DESPACHO DEL CONGRESISTA RICHARD ARCE
Prensa y Comunicaciones**

www.facebook.com/richardarcecaceres/

www.twitter.com/RichardArcePeru